

Vic-en-Bigorre. Intercambio Vic-Zaragoza



Sur le perron de l'hôtel de ville, les Européens./Photo J. P.

Depuis 2003, les élèves de seconde du lycée Pierre-Mendès-France et ceux du lycée Miguel de Molinos de Saragosse sont engagés dans un intercambio qui vaut deux séjours annuels, l'un en France pour les jeunes Aragonais, l'autre en Espagne pour les jeunes Bigourdans ; les Aragonais ont franchi les Pyrénées pour un séjour jusqu'à samedi 26 mars, les Bigourdans feront le trajet inverse du 14 au 21 mai prochain.

Au programme de découvertes, la visite de Vic guidée par Guy Cassagnet et un accueil en mairie par Jean Bordères.

Ensuite, de la Maison de l'eau à Jû-Belloc à la centrale hydraulique de Pragnères ; du Cirque de

Gavarnie aux grottes de Médous, en passant par le lac de Loudenvielle et le centre thermo-ludique Balnéa, sans oublier l'Adour, la Garonne, le canal du Midi... une thématique de l'eau qui, si elle n'est pas dans le prolongement direct de l'Exposition internationale de Zaragoza 2008 autour de l'eau et du développement durable, confirme bien que la ressource eau est bien dans les programmes des lycéens européens.